



CEDIDA

PROGRAMA NACIONAL ES PIONERO EN AMÉRICA LATINA.

Más de 10 mil bebés fueron inmunizados contra virus sincial

Un total de 10 mil 770 recién nacidos y lactantes, que nacieron desde 1 de octubre de 2023, ya accedieron en la región al refuerzo inmunológico contra el Virus Respiratorio Sincial "Nirservimab".

La estrategia pionera en Latinoamérica y que forma parte de la Campaña de Invierno del Ministerio de Salud ha llegado ya a 4 mil 881 recién nacidos y a 5 mil 889 lactantes, tanto en las unidades de neonatología, maternidades y vacunatorios de la red asistencial.

"La región del Biobío sigue avanzando en la estrategia de refuerzo inmunológico contra el virus respiratorio sincial, permitiendo a la fecha proteger a más de 10 mil 700 recién nacidos y lactantes, que presentan coberturas del 97 por ciento y 86 por ciento, respectivamente", declaró el seremi de Salud, Eduardo

Barra.

"Hay que recordar que Chile es el primer país de Latinoamérica en adquirir el anticuerpo, que constituye una de las medidas de prevención de mayor impacto para la población infantil, debido a que previene el contagio de VRS y/o disminuye la posibilidad de que nuestros niños y niñas puedan enfermar gravemente a causa del virus", agregó el seremi Barra.

REDUCIR RIESGOS

Adicionalmente las familias pueden adoptar rutinas que contribuyen a reducir el riesgo de contagio de enfermedades respiratorias como lavarse las manos de manera frecuente; limpiar constantemente juguetes, prendas, útiles y ropa de cama; evitar establecer contacto con personas que presenten síntomas, entre otras.☺